



{youtube}https://www.youtube.com/watch?v=WIRQzR\_OHTc{/youtube}

RT en Español.- La comunidad internacional celebra hoy el Día de los Pueblos Indígenas entre numerosas preocupaciones por su seguridad. De un total de casi 500.000.000 en el mundo, unos 50 millones viven en América Latina y, según movimientos sociales, sufren una creciente violación de sus derechos humanos.

El abandono institucional, la criminalización y las violaciones por parte de grupos ilegales son los principales factores. El periodista internacional José Manzaneda ofrece su análisis sobre este tema.